

2021年1月18日

株式会社食研

新型コロナウイルス陽性者発生に関するお知らせ（第二報）

2021年1月14日にPCR検査で陽性が確認された当社千葉工場に勤務する派遣社員Aの他、同じ派遣会社に所属する以下の派遣社員について、新たに新型コロナウイルス陽性と確認されました。関係の皆様にはご心配をおかけいたします。以下に概要を記載致します。

1. 患者の勤務場所

株式会社食研 千葉工場（千葉市緑区）

2. 該当者及び経緯

・派遣社員B

2021年1月7日 同日まで派遣社員Aの送迎を担当。

2021年1月12日 体調不良により欠勤（その後本日まで出勤無し）

2021年1月14日 派遣社員Aの陽性確認を受け、PCR検査を受ける。

2021年1月16日 派遣元企業より陽性確認の報告を受ける。

・派遣社員C

2021年1月15日 同日まで通常通り勤務

2021年1月16日 特に自覚症状はないものの（鼻づまり程度）自主的にPCR検査を受ける。

2021年1月18日 派遣元企業より陽性確認の報告を受ける。

・派遣社員D

2021年1月15日 同日まで通常通り勤務

2021年1月18日 AM：自覚症状はないものの自主的にPCR検査を受ける。

2021年1月18日 PM：派遣元企業より陽性確認の報告を受ける。

・派遣社員E

2021年1月16日 同日まで通常通り勤務

2021年1月17日 発熱の症状有り。

2021年1月18日 PCR検査を受け、同日PM派遣元企業より陽性確認の報告を受ける。

3. 陽性者への濃厚接触の調査

派遣社員Aに対する濃厚接触の疑いは派遣社員Bの1名、派遣社員B及びCへの濃厚接触を疑われる従業員は確認できませんでした。

本日PMに、陽性確認を受けた派遣社員D及びEへの濃厚接触の調査は現在進めております。

4. 社内消毒

2021年1月18日、前回同様に工場内及び食堂、トイレ、更衣室の他、ドアノブや手摺りなど、多くの方が触れられる場所の消毒を実施いたしました。

今後も関係各所と連携して、お取引先様並びに従業員への感染拡大の防止に努め、安心・安全な商品のご提供をしてまいりますので、何卒ご理解の程よろしくお願い申し上げます。